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Verbale del Consiglio di Corso di Studi in Odontoiatria e Protesi Dentaria  
Riunione del 8 Settembre 2022 

 
 
Il giorno 8 Settembre 2022 si è riunito, sia in presenza che in modalità telematica su 
piattaforma Teams, il Consiglio di Corso di Studio del Corso di Laurea Magistrale a Ciclo 
Unico in Odontoiatria e Protesi Dentaria dell’Università Politecnica delle Marche, 
convocato mezzo mail con nota in data 01.09.22 dal Presidente Prof. Angelo Putignano, 
per discutere il seguente Ordine del Giorno:	
 

1.Comunicazioni del Presidente. 
2.Proposta nuovo ordinamento didattico. 
3.Discussione Questionari ALMA Laurea. 
4.Revisione compilazione Syllabus 2022-2023. 
5.Discussione Questionari di valutazione della didattica (Schede 1-3 e Schede 2-4). 
6.Indicatori di carriera (elaborati dal PQA). 
7.Approvazione modifiche Quadri SUA CdS. 
8.Nomina nuovo rappresentante degli studenti CdLM. 
9.Gestione delle Azioni di Miglioramento. 
10.Varie eventuali. 

 
Alle ore 12:08 il Presidente, preso atto di tutte le giustificazioni di assenza pervenute (n.14), 
verificata la validità della seduta sulla base dei componenti presenti e collegati online via 
Teams (n.25), dichiara aperta la riunione. 
Svolge funzione di supporto amministrativo e di segretario verbalizzante la Prof.ssa 
Giovanna Orsini.  
 
 
 
 
	
Oggetto n.1- Comunicazioni del presidente	
 
Il Presidente da’ il benvenuto ai nuovi docenti del CdL e ricorda la variazione in merito 
alla didattica erogata, in particolare nel 2022-2023 1 CFU sarà costituito da 10 ore di 
didattica frontale e 2 ore di e-learning. Come l’anno precedente, gli ADE e i laboratori sono 
stati confermati come in e-learning. Il Presidente ha inoltre ricordato le modalità e-learning 
previste dalla amministrazione ovvero modalità base, intermedia e avanzata. 
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Oggetto n.2- Proposta nuovo ordinamento didattico 
 
Il Presidente ha portato all’attenzione del Consiglio il nuovo Decreto Interministeriale n. 
653 del 5-7 2022 riguardante la laurea abilitante in odontoiatria. In particolare, ha 
sottolineato gli articoli 1 e 2 di tale decreto. L’articolo 1 dichiara che l’esame finale per il 
conseguimento della laurea magistrale a ciclo unico in Odontoiatria e protesi dentaria - 
classe LM-46 abilita all’esercizio della professione di odontoiatra. A tal fine, il predetto 
esame finale comprende lo svolgimento di una prova pratica valutativa delle competenze 
professionali acquisite con il tirocinio interno ai corsi di studio, volta ad accertare il livello 
di preparazione pratica del candidato per l’abilitazione all’esercizio della professione, che 
precede la discussione della tesi di laurea.  
L`Aticolo 2 istituisce il Tirocinio Pratico-Valutativo (TPV) corrispondente a 30 crediti 
formativi universitari. Ad ogni CFU riservato al TPV corrispondono ad almeno 20 ore di 
attività formative professionalizzanti da parte dello studente. Il superamento dell’esame di 
profitto delle discipline per le quali è previsto il TPV è propedeutico allo svolgimento del 
relativo tirocinio. Questi cambiamenti necessitano un cambiamento del piano di studi, in 
particolare modifiche del numero dei corsi integrati e della scorporazione delle AFP. Per 
cui si dà mandato al Presidente di effettuare tutte le modifiche necessarie all’ordinamento 
per renderlo congruo con quanto previsto dal Decreto Interministeriale n. 653 del 5-7 2022. 
 

Oggetto n.3- Discussione questionari ALMA Laurea  

Il Presidente ha riassunto la percentuale di esiti positivi e negativi per ogni quesito dei 
questionari ALMA Laurea. Il Presidente ha comunicato i giudizi positivi evidenziando i 
seguenti valori: regolarità della frequenza, sostenibilità del carico degli studi, adeguatezza 
delle postazioni informatiche, adeguatezza delle biblioteche. In secondo luogo, ha 
commentato i giudizi negativi sottolineando come l’indice dell’adeguatezze delle 
attrezzature raggiunga solo il 10%. Dunque, il Presidente ha suggerito come risolvere la 
principale criticità, comunicando la possibile imminenza del completo rinnovo dei 
simulatori in aula manichini.  

 
Oggetto n.4- Verifica inserimento dati Syllabus 
 
Il Presidente ha sottolineato la necessità di verificare l’inserimento dei dati sul Syllabus dei 
docenti, in quanto alcuni insegnamenti sia di didattica frontale che AFP risultano mancanti. 
Inoltre, ha illustrato una guida per la compilazione del Syllabus stesso, che sarà inviata in 
file pdf a tutti i docenti.  
 
Oggetto n.5- Discussione Questionari di valutazione della didattica 2021-2022 (Schede 
1-3 e Schede 2-4). 
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Per quanto riguarda la Discussione dei Questionari di Valutazione della didattica (Schede 
1-3), sommariamente i questionari hanno avuto una percentuale di esiti positivi per ogni 
domanda.  Sebbene rispetto all’anno precedente si è riscontrata una leggera variazione 
positiva, si è avuta una variazione negativa di D1, D2 e D11. 
Inoltre, il Presidente ha sottolineato il numero di insegnamenti con giudizio negativo per 
un totale di 13 giudizi negativi, consigliando ai partecipanti del Consiglio di risolvere questi 
aspetti al fine di migliorare l’attività erogata.  
Per quanto riguarda la Discussione dei Questionari di Valutazione della (Schede 2-4), i 
valori più bassi sono stati riscontrati nelle domande D2 (Sono risultati adeguati i 
laboratori?), D7 (È risultata adeguata la rete wireless?), D10 (Il servizio svolto dalla 
segreteria studenti è stato soddisfacente?), D11 (Il servizio svolto dalla segreteria studenti 
è stato soddisfacente?). In particolare, l’insufficienza è stata riscontrata solo nella domanda 
D2. Il Presidente ha nuovamente sottolineato la mancanza di adeguati laboratori.   
 
Oggetto n.6- Indicatori di carriera (indicatori del PQA) 
 
Il Presidente ha riassunto i punti salienti degli indicatori di carriera dell’anno 2020/21. I 
valori emersi sono in linea con quelli precedenti. Infatti, il tasso di abbandono è stato del 
3%, e quasi la totalità degli studenti (93%) risulta in corso. Inoltre, ha evidenziato come la 
metà degli immatricolati provengono da fuori Regione Marche, leggermente in aumento 
rispetto al precedente anno, indice di un probabile gradimento degli studenti. 
Successivamente ha comunicato che il voto medio di laurea è pari a 109,53 e ritardo medio 
pari a 0 mesi, con entrambi gli indicatori, già ottimi, ancora migliorati rispetto all’anno 
precedente.  
 
Oggetto n.7- Approvazione modifiche schede SUA-Cds definitiva 
 
Il corpo docente è stato aggiornato sull’inserimento dei quadri SUA-Cds B6-B7-C1-C2-C3 
in scadenza il 15 settembre 2022. 
Il Presidente durante l’esposizione ha sottolineato i valori positivi degli studenti e laureati 
della didattica, descrivendo le criticità emerso, in particolari i valori negativi inerenti 
l’adeguatezza dei laboratori, ovvero dell`aula manichini.  
 
Oggetto n.8- Nomina nuovo rappresentante degli studenti CdLM. 
 
Il Presidente ha comunicato che l’attuale rappresentante degli studenti del CLOPD, Matteo 
Tassi, si è laureato e quindi si rimane in attesa del nuovo rappresentante che verrà convocato 
al prossimo consiglio di CdS 
 
Oggetto n.9- Gestione delle Azioni di Miglioramento. 
 
Il Presidente ha sottolineato i dati negativi emersi dai quadri B6-B7 della scheda SUA-CdS, 
riguardante le opinioni degli studenti e laureati, riguardante il dato negativo inerente 
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all’inadeguatezza dei laboratori espresso sia dai laureati (10%) che dagli studenti (53%). Il 
Presidente, preso atto delle criticità, prenderà provvediementi. 
 
Oggetto n.10- Varie eventuali. 
 
Il Presidente ha comunicato l’organizzazione del viaggio d’istruzione che si terrà a Madrid 
dal 7 al 9 Ottobre. Infine, ha avvisato la nuova gestione per la prenotazione dell’aula 
manichini, poiché non verrà più presa in carico dalla ripartizione tecnica, ma dal Presidente 
del CdL stesso. Quindi, il Presidente richiede cortesemente ai docenti di comunicare 
direttamente a lui le prenotazioni dell’aula. 
 
 
 
Non essendoci altro da discutere la seduta è tolta alle ore 12.42 
 
 
 
IL PRESIDENTE DEL CCdS in     IL SEGRETARIO 
ODONTOIATRIA E P.D.        VERBALIZZANTE 
Prof. Angelo Putignano        Prof. Giovanna Orsini 
	


